

repose, les causes qui en avaient déterminé la construction, et les conséquences qu'ont eues, pour le progrès géographique le discrédit et l'abandon des doctrines anciennes qu'il consacrait.

Les membres de la Commission viennent d'adresser à notre Société un premier rapport sommaire sur ces diverses questions, j'ai l'honneur de vous en adresser une copie et d'appeler votre attention sur son contenu. Tous en effet nous avons, ce me semble, le plus grand intérêt à continuer des recherches dont le résultat final doit être d'élucider bien des points douteux encore de la science, et de faciliter des progrès nouveaux en utilisant les travaux de nos devanciers.

La Commission fait procéder en ce moment à un relevé complet du globe en cinq cartes planes. La libéralité de M. le Ministre de l'instruction publique nous aide à cet égard. Si de nouveaux encouragements nous permettent de faire graver cette œuvre, je serais heureux de mettre à votre disposition un document qui ne peut manquer de faciliter les travaux de tous ceux qui s'intéressent à la science géographique:

Agréez, Monsieur, l'expression de ma considération la plus distinguée. • • •

Le Président de la Société de Géographie de Lyon,
Louis DESGRAND.

Lyon, le 20 A ml 1878.

*A Monsieur le Président
et à Messieurs les Membres de la Société de
Géographie de Lyon.*

MESSIEURS,

La Commission que vous aviez chargée d'étudier la valeur et les origines scientifiques du globe terrestre de la Bibliothèque de la ville de Lyon, a l'honneur devons présenter un rapport sommaire de ses premiers travaux.